
VERBALE N.       2/2008               del Consiglio d'Istituto 
 
 
 
 
Il Consiglio d'istituto è convocato Mercoledì 26 Marzo 2008 , alle  ore 15,30 per la trattazione 
del seguente o.d.g.: 
 
 
1) Attività di recupero e nuova disciplina per recupero-debiti/organizzazione fase estiva. 
 
2) Modifiche allo statuto delle Studentesse e degli Studenti (DPR 21-XI-2007 n.235); 
 
3) Organico di diritto a.s. 2008/09  e  ipotesi di organizzazione logistica  del Liceo; 
 
4) Progetti “Scuole aperte” - finanziamenti ricevuti; 
 
5) Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti: 
Per la componente genitori: Litterotto Roberto, Polato Emanuela. 
Per la componente alunni./e: Fornalè Claudia, Rigetti Giulia, Tocco Chiara, Trettene 
Sofia. 
Per la componente docenti: Benetti Monica, Corsi Gabriella, Mariuzzi Nidia, Perlato 
Simonetta, Scipioni Bertoli Marina, Roncolato Annamaria. 
Il Dirigente Scolastico prof. Calogero Carità. 
Assente la  componente del personale ATA. 
 
Presiede la seduta il Sig. Litterotto Roberto. 
Si procede, secondo l’ordine del giorno fissato, affrontando i seguenti punti: 
 
 
1) Relativamente a questo punto il Dirigente  scolastico legge le statistiche nazionali  
relative ai debiti scolastici nelle scuole  superiori e informa il Consiglio relativamente ai dati 
riguardanti il nostro Istituto nelle varie classi.  
A seguire illustra le modalità di utilizzo dei fondi stanziati  dal Ministero e destinati alle attività di recupero 
a partire da gennaio ‘08 per “coprire” le esigenze di recupero anche  nel periodo estivo:  
- 7950 euro. 
- 8073,60 euro  (corsi di recupero prima e seconda). 
- 27223 euro per combattere l’insuccesso formativo e obbligo istruzione prima e seconda oltre a 70% da 
“fondi” per  acquisto di testi in “comodato d’uso”. 
- 12840 euro provenienti dal F.I.S. 
In tutto: 56088 per coprire la disponibilità finanziaria  per i corsi da gennaio ‘08 ad 
agosto ‘08 per  un totale di 1120 ore. 
 
 
  
 



 
Il Dirigente scolastico informa che sono stati avviati al recupero 700 alunni per un monte- 
-ore così suddiviso: 
- 286 h (biennio) 
- 438 h (triennio) 
- 27 h (sostegno)  
con 724 h già esaurite entro giugno. Restano 500 h scarse da utilizzare dopo giugno.  
Contestualmente Il Dirigente informa la componente genitori/alunni che, nella modalità di attuazione dei 
corsi, Il Collegio docenti ha stabilito di privilegiare alcune discipline (Italiano/ Lingue straniere/ Latino/ 
Matematica/ materie di indirizzo: Filosofia/Pedagogia) sia per motivi di ordine finanziario sia per non 
gravare troppo con l’attività pomeridiana dei corsi sugli studenti già in difficoltà.  
Per quanto riguarda l’organizzazione dei corsi estivi. 
 Le date sono stabilite in due “tranches”: 
 
- dal 23 giugno al 28 luglio 
- dal 18 agosto al 23 agosto 
 
Come già negli scrutini del 1° quadrimestre, le materie  in cui saranno avviati i corsi  
saranno decise dal Consiglio di classe in sede di scrutinio finale. 
Entro fine maggio i docenti dovranno comunicare la loro disponibilità per  i corsi estivi. 
Qualora non vi fosse disponibilità da parte dei docenti della scuola, si ricorrerà a personale esterno. 
La  realizzazione dei corsi così come lo svolgimento delle verifiche di saldo-debito 
dovrà essere compatibile con il periodo di 36 giorni di ferie dei docenti stabilito dal Contratto collettivo 
Nazionale soprattutto in considerazione del fatto che vi è una discordanza fra il Decreto e la Circolare 
ministeriale, quest’ultima più restrittiva nell’individuare il periodo di svolgimento delle verifiche (ultima 
settimana di agosto anziché “entro la data d‘inizio delle lezioni“) e in considerazione del fatto che anche i 
docenti 
non impegnati negli esami di maturità non possono fruire delle ferie prima del 5 luglio. 
Il Dirigente scolastico sottolinea l’eventualità che, anche per un solo debito non superato, gli alunni in 
questione non siano ammessi alla classe successiva. 
Relativamente alle verifiche di fine-corso del 1° quadrimestre ribadisce che  esse sono  
tese a valutare una situazione progressiva degli alunni rispetto a  quella di partenza e 
che, non costituendo un saldo-debito, il loro esito non andrà a fare “media” con le valuta- 
zioni del 2° quadrimestre. 
Infine, in relazione alle modalità per  il saldo-debiti conformi a normativa, fa riferimento alle “precisazioni” 
contenute nella circolare 26/03/2008 per il saldo-debiti nelle classi quarte che docenti e alunni già 
conoscono: nello specifico  gli alunni delle classi quarte potranno superare i debiti pregressi ( relativi alla 
terza) entro marzo della classe quinta per poter essere ammessi all’esame di maturità. 
 
2)  Relativamente al punto “Modifiche allo Statuto delle Studentesse e degli Studenti 
(DPR 21-XI-2007 n.235) Il Dirigente legge e commenta le modifiche all’art. 4 dello Statu- 
to riguardanti i provvedimenti disciplinari previsti per l’uso di telefoni cellulari e/o danno 
 
 
 
 
 
 



arrecato dagli alunni a persone o cose della scuola, compresi episodi di “bullismo”: 
Le sanzioni, in misura proporzionale all’entità del danno arrecato, avranno finalità educativa e potranno 
prevedere l’allontanamento dalla comunità scolastica per 
periodi variabili e lavori socialmente utili. 
Il Dirigente comunica  l’intenzione di istituire per il prossimo anno una apposita commissione per 
aggiornare il Regolamento d’Istituto, anche in riferimento alle linee di indirizzo del Ministero. 
Il sig. Veronesi lamenta la mancanza di collaborazione fra i genitori che egli ritiene indispensabile e 
ribadisce la necessità di istituire una commissione mista,con una significativa rappresentanza del gruppo 
handicap, per una revisione del P.O.F. 
La rappresentante della componente studenti Righetti Giulia chiede di fissare preventivamente la data, 
mese per mese, delle Assemblee studentesche. Il Dir.sottolinea 
Che non  è possibile per notivi organizzativi (disponibilità :esperti e locali)  
predeterminare una calendarizzazione  e che tale richiesta verrà presa in considerazione come proposta 
preventiva. La rappresentante sottolinea l’opportunità di utilizzare un “filone tematico” da svolgere con 
continuità in classe fin da settembre. 
 
3) Relativamente al punto “Organico di diritto a.s. 2008/09 e ipotesi di nuova organizzazione logistica del 
Liceo” emerge quanto segue: la “sospensione” del giudizio finale non rende  possibile un’ipotesi definitiva 
di organico entro i tempi tradizionali tuttavia, sulla base dei risultati del 1°quadrimestre e delle iscrizioni 
per il nuovo anno scolastico e considerando che nella formazione delle classi terze sono previsti gli 
stessi numeri delle prime si prevede che saranno formate 57 classi così suddivise: 
- 12 prime (- 1 sul “Sociale”) 
- 12 seconde (+ 1 rispetto a  quest’anno) 
- 9 terze (- 3 rispetto a  quest’anno, di cui una articolata fra Musicale e Sociale) 
- 12 quarte 
- 12 quinte (- 2 rispetto ad ora) 
Si prevedono anche 6 docenti di varie discipline in “soprannumero”. 
Relativamente alla nuova organizzazione logistica del Liceo, il Dirigente legge l’articolo del Presidente 
Mosele pubblicato sull’”Arena “del 26/03/08 da cui si evince che la situazione dell’assegnazione delle 
sedi è, a tutt’oggi, ben lungi dall’essere risolta. Molto dipenderà  anche dalla data in cui saranno ultimati i 
lavori alla “Barbarani” che, per essere conclusi in tempi brevi richederebbero un supplemento di 
manodopera. 
La   prof. Roncolato sottopone all’approvazione del Consiglio una lettera da inviare alle autorità 
competenti in cui il nostro Istituto chiede una sistemazione sulle sedi più consona alle esigenze della 
propria utenza. Dopo opportune modifiche, la lettera è accolta dai presenti e, a correzione ultimata, verrà 
firmata dagli stessi e pubblicata sul sito del “Montanari”. 
 
4) In riferimento al “Programma nazionale scuole aperte” il Dirigente comunica che l’istituto ha ricevuto i 
finanziamenti per 3 progetti presentati: 
- Progetto di Musica 
- Progetto per i laboratori scientifici 
- Progetto per l’approfondimento dello studio di Dante 
 
 
 
 
 
5) Varie ed eventuali: 



La rappresentante della componente studenti Fornalè Claudia presenta il progetto 
“ Student day” di cui si allega copia. In sintesi si chiede, di concerto con altri Istituti della città e la “Rete 
degli studenti di Verona” di poter effettuare un incontro  in data da definirsi ( tra il 19 e il 26 Maggio), 
presso il Palazzetto dello Sport per sensibilizzare  gli studenti sul problema delle mafie e delle legalità 
creando un punto d’incontro  tra studenti e docenti di differenti scuole: viene sottolineato che, in merito 
all’iniziativa, non esiste alcun tipo di orientamento politico. 
La proposta viene accolta dal Consiglio e il dirigente  si riserva di verificare la possibilità di una deroga 
all’Assembea d’Istituto del mese di maggio per consentire la partecipazione all’incontro  di cui sopra. 
 
La seduta è tolta alle ore 18,30 
 
 
Il Presidente                                                                                            Il Segretario: 
Sig. Roberto Litterotto                                                             prof.ssa Gabriella Corsi 
  
 
 


